



Association « Pour St Pierre du Perray »



07 octobre 2010

EDITORIAL

Chers St Perrayens,

Après ces vacances d'été qui ont permis à beaucoup de se ressourcer, nous revoilà déjà dans le bain du travail, de l'école, du lycée, des soucis du quotidien ...

Le Forum des Associations a une fois de plus révélé le dévouement et le dynamisme de tous les responsables associatifs qui donnent de leur temps gratuitement pour que des activités puissent exister. Seul bémol, la propagande outrancière faite par M. De Rus sur sa propre personne dans un jeu concours, qui n'a amusé que lui, puis plus tard dans son discours. Etait-ce vraiment le lieu et le moment ? Pourtant, il n'y a pas de quoi être fier.

Notre commune a clôturé ses comptes de fonctionnement 2009 avec un **déficit de 650.000 €**, et il a fallu puiser dans les dernières économies de la commune pour ramener ce déficit à 220.000 €.

La Commune vit au dessus de ses moyens. Ce n'est pas une situation saine, car tôt ou tard, ils décideront à nouveau d'augmenter les impôts locaux.

Il serait temps que chaque euro dépensé le soit de manière utile pour la Commune et les habitants.

- ✓ Savez-vous que le Groupe de M. De Rus a **doublé le budget des cotisations retraites des élus de leur groupe** entre 2008 et 2009, et que c'est nous tous qui payons dans nos taxes foncières et taxes d'habitation ?
- ✓ Savez-vous que le **budget cérémonies a augmenté de 21%** en 2009 par rapport à 2008, alors que nous avons l'impression que les buffets étaient plus modestes ? (peut-être les St Perrayens n'ont pas toujours été invités aux festivités).
- ✓ Savez-vous que les **frais de télécommunication ont augmenté de 31%** en 2009 ?

Il y aurait des économies à faire et qui ne sont pas mises en œuvre par cette équipe majoritaire.

Et on nous parle de réaliser une Mairie « Palais » (déjà votée au SAN de Sénart en Essonne) à **6 Millions d'euros**, alors que le Parc des Sports est toujours retardé et revu à la baisse.

Nous avons de quoi être mécontents de la gestion communale, et je vous assure de ma vigilance, et de celle de mon équipe, pour vous tenir au courant de tout ce qui vous concerne, en attendant des jours meilleurs.

Bien cordialement.

Catherine Aliquot-Vialat, Présidente de l'Association

Dans mon quartier, depuis plus de 2 ans, la municipalité nous promet l'aménagement de places de stationnement (rue Maryse Bastié, avenue Louise Michel).

Des promesses, toujours des promesses ...

Les trottoirs sont en très mauvais état, c'est déplorable.

Roger Le Nagard
(quartier Anne Frank)



Ville nouvelle, technologie nouvelle. Internet est devenu un outil de communication et de travail quasiment indispensable. Comment concevoir qu'une ville en pleine expansion ne prévoie pas un **accès Internet en Haut Débit** dans tous ses quartiers ?



Et pourtant, aujourd'hui le **quartier de Greenparc est bien mal « desservi »**. Les travaux nécessaires ont été réalisés pour les entreprises mais pas pour les particuliers. **Doit-on payer encore plus d'impôts locaux** pour pouvoir enfin avoir une informatique performante ?

Isabelle Pourchot (quartier Greenparc)

Des réunions de quartier sont organisées régulièrement, mais malheureusement il n'y a pas d'écoute de la part des organisateurs, pas de dialogue.

Par exemple, une aire d'accueil des gens du voyage a été choisie par nos élus majoritaires sans consultation de la population, le long de la Francilienne à l'entrée de Saint Pierre du Perray sur GreenParc. Il n'y a **aucun caractère social à parquer des personnes le long de cette route nationale à grande circulation**, avec le bruit et la pollution qui y règnent, alors que le territoire dont dispose Saint Pierre est très vaste. Il faut trouver un emplacement digne et éloigné de toutes les habitations.



Le projet Trambus fut en son temps une grosse tromperie de Messieurs Pierre De rus et Dominique Verots, ils ont habilement manipulé les habitants en s'engageant devant nous sur la défense de notre environnement, qu'il était impensable de faire passer ce Trambus en site propre avenue de la Tour Maury, etc., etc., ... du vent.

Michel Deneaux (quartier Greenparc)

Le projet de modification du **Plan Local d'Urbanisme** (PLU) 2010 proposé par la municipalité actuelle est un mauvais projet : diminution des espaces verts autour des nouvelles constructions, augmentation des hauteurs autorisées à 15 m pour les bâtiments, diminution des places de stationnement.

Aucun St Perrayen n'a demandé ces modifications.

Ces propositions de M. De Rus, **profitent aux promoteurs immobiliers**, pas aux habitants de St Pierre du Perray qui vont être plus tassés au détriment de leur qualité de vie.

Alain Aliquot
(quartier Manuréva)



On nous parle beaucoup d'écologie, de développement durable, de modification du PLU dans notre commune, mais en réalité quelles perspectives nous attendent : moins d'espaces verts, moins de parkings, au profit d'une densification des bâtiments et une concentration de la population.

Les pistes cyclables prévues dans le Plan Local de Déplacement (PLD) ne sont pas réalisées. Les nouvelles techniques écologiques de chauffage ne sont pas encouragées (puits canadien, panneaux solaires, vitrage récupérateur d'énergie, toiture végétalisée ...).

L'objectif de l'équipe majoritaire qui est de remplacer nos voitures par le Trambus est utopique. Voitures et transports collectifs doivent cohabiter harmonieusement dans tous les quartiers. Il faut inciter les habitants à prendre les transports en commun par choix et non par contrainte.

Notre Association est attentive à défendre notre cadre de vie.

Georges Pugin (quartier Greenparc)



Des travaux coûteux ont été engagés par la municipalité pour la réfection de la rue de la Montagne du Perray.

Le résultat est décevant ; ils n'ont pas amélioré le quotidien des riverains, bien au contraire. Le trottoir qui longe le mur du parc du château ainsi que plusieurs places de stationnement ont été supprimés. Les petits ralentisseurs, qui ont été placés, sont inefficaces. La pente des sorties de certains pavillons a été modifiée et amène du danger pour les piétons.

Ces modifications ont été faites sans concertation avec les habitants.

Fabienne Benquet (quartier Vieux Bourg)



Le rond-point en fin de la rue du Bois des Prés Hauts est en délabrement : plus de 2 ans que sa paroi en pavés est détruite ! Il est aussi unique : un « conifère fourchette » (sapin à 2 cimes par étranglement prolongé de la première) est érigé sur un tapis de très hautes mauvaises herbes. Alors on débroussaille en détruisant les rosiers plantés auparavant.

Aucun suivi sérieux de la part des élus en charge des travaux. La municipalité préfère consacrer notre argent à des dépenses futiles. Bref, à ce rond point, comme ailleurs, on tourne toujours en rond !

Thierry Jeannerot (quartier Greenparc)



Visitez notre site internet : www.pour-st-pierre-du-perray.fr

Association loi 1901 n° 0912014242 - 9 avenue Manuréva, 91280 St Pierre du Perray